



Owen Lamont, Ph.D.

Vice-Président Principal, Gestionnaire de Portefeuille, Recherche.
Acadian

Owen s'est joint à l'équipe d'investissement d'Acadian en 2023. Outre plus de vingt ans d'expérience en gestion d'actifs à titre de chercheur et de gestionnaire de portefeuille, Owen a enseigné à l'Université Harvard, à l'Université de Princeton, à la Graduate School of Business de l'Université de Chicago et à la Yale School of Management. Son domaine professionnel et universitaire est la finance comportementale, et il a publié des articles sur la vente à découvert, le rendement des actions et le comportement des investisseurs dans des revues universitaires de premier plan. Il a également témoigné devant la Chambre des représentants et le Sénat des États-Unis. Owen est titulaire d'un doctorat en économie du Massachusetts Institute of Technology et d'une licence en économie et gouvernance de l'Oberlin College



Owen Lamont, Ph.D.

Senior Vice President, Portfolio Manager, Research
Acadian

Owen joined the Acadian investment team in 2023. In addition to more than twenty years of experience in asset management as a researcher and portfolio manager, Owen served on the faculties of Harvard University, Princeton University, the University of Chicago Graduate School of Business, and Yale School of Management. His professional and academic focus is behavioral finance, and he has published papers on short selling, stock returns, and investor behavior in leading academic journals. He has also testified before the U.S. House of Representatives and the U.S. Senate. Owen earned a Ph.D. in economics from the Massachusetts Institute of Technology and a B.A. in economics and government from Oberlin College. AA